



# 宇津木台 森遊会 中止報告

## 「第2回定例活動」

No.2013-02

実施日	2013年5月29日(水)	天候：曇りのち雨	記録：金森
場所	宇津木台緑地(八王子市久保山町2-1)		
参加者	参加予定者：若干名		

### 報告

活動3年目の第二回目。前日の天気予報で曇りのち雨、朝からときより雨がちらついていたので中止とした。予定していたのは、除伐と生垣の剪定で、10～18時の間で自由参加としていた。

#### 最近の緑地の様子を写真と共に紹介する(6月2日撮影)

- ・竹林は若竹が着実に育っている。止まり筍が数本見られるが全体としては狙った本数である。
- ・巣箱は今年もシジュウカラに使用されている痕跡がある。水辺にはまだ生き物が見られない。
- ・植生調査地は笹だけとなってしまった。数年は刈り続ける必要がある。乾燥椎茸が見られる。
- ・昨年剪定した生垣は見事に復活した。来年は花が咲き昆虫が来るだろう。植物の再生は強い。
- ・一方、剪定がされてこなかった生垣は葉の色も悪く、限界にきている。今年手入れをしたい。
- ・北斜面に設置された階段は土砂崩れが目立つ。様子をみながら東京都と八王子市に連絡する。
- ・北斜面の竹林だったエリアからは早くも若竹が出ている。成長しきった7月に伐れば絶える。



北側の畑は  
明るくなった



若竹の成長  
順調そのもの



止まり筍  
原因は不明



コンサートステージ  
特に異常なし



巣箱は今年も  
使われている



水辺は動きなし  
カエルを期待



テーブルエリア  
いい感じの木陰に



これから整備する  
滑走路エリア



植生調査地は  
笹だけとなった



昨年秋の椎茸が  
そのまま乾燥



階段が必要な斜面  
遊歩道への近道



整備が終わった  
テニスコートの真裏



長年放置されている  
生垣



昨年剪定した  
生垣



気持ちのいい  
遊歩道



都が設置した  
北側斜面の階段



周りからの  
崩れが目立つ



早くも若竹が  
目立ってきた

### 連絡事項

- ・次回活動日は6月下旬に除伐と剪定、工業用内視鏡による巣箱の観察を予定する。